

*Efectuado en Cienfuegos acto
nacional de inicio de la Jornada
por el Día del Comunicador
(+Audio)*



Trabajadores del Sindicato de las Comunicaciones, la Informática y Electrónica comprometidos a seguir avanzando. Imagen de a autora.

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba.- La salida al aire, por primera vez de la emisora Radio Rebelde, el 24 de febrero de 1958, la recordaron en esta ciudad, donde se efectuó el acto nacional de inicio de la Jornada por el Día del trabajador de las Comunicaciones, la Informática y Electrónica, que se extenderá hasta el 24 de febrero.

En esa fecha se transmitieron las ideas de Libertad, Justicia y de Amor a la Independencia, con una locución de nuestro Guerrillero Heroico, Ernesto Guevara de la Serna desde la Sierra Maestra para movilizar al pueblo en la lucha revolucionaria.

La significativa importancia para los cubanos, de la efeméride cargada de patriotismo fue destacada en la intervención de Yuniesky Valdés Ramos, trabajador de la División Territorial de Soluciones Informáticas (DESOFI) reconocida con el primer lugar en la emulación nacional.



Radio Cuba destacada en el cuarto puesto nacional. Foto de la autora.

“Transcurría el año 1845, afirmó, cuando se retomaron las luchas por la independencia del colonialismo español iniciándose la guerra necesaria organizada por José Martí y en 2019 se realizó el referendo por nuestra primera Constitución Socialista aprobada por el voto del pueblo.

“Nuestro símbolo es el Doctor Mario Muñoz Monroy, asesinado junto con otros combatientes del asalto al Cuartel Moncada, en Santiago de Cuba, quien se desempeñó como radio aficionado y tenía la misión de dirigirse a la emisora Cadena Oriental de Radio con la proclama de la insurrección armada”.

La Empresa Radio Cuba y el Buró Provincial del Sindicato del Sector, que encabeza Inés María Abreus también fueron reconocidos, por el cuarto lugar nacional. Correos de Cuba y Joven Club de Computación y Electrónica ubicados en el quinto puesto, este será la sede del acto provincial de clausura.



Joven Club clausurará la jornada, el 24 de febrero. Foto de la autora.

Todos comprometidos a seguir avanzando, a pesar del férreo bloqueo financiero, económico y comercial recrudescido por el gobierno estadounidense y un incremento de la agresividad contra la Revolución, con mayor financiamiento del enemigo a las actividades subversivas.

Pinar del Río, en el occidente cubano, celebrará el 24 de Febrero, la actividad central que finalizará la Jornada dedicada al Aniversario 63 del Triunfo de la Revolución, al 83 Aniversario de la Central de Trabajadores de Cuba y el 50 de la constitución del Sindicato de los Trabajadores de las Comunicaciones, la Informática y la Electrónica.



Reconocimiento a División Territorial ETECSA Cienfuegos. Foto de la autora.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/286464-efectuado-en-cienfuegos-acto-nacional-de-inicio-de-la-jornada-por-el-dia-del-comunicador-audio>



Radio Habana Cuba